

Es ist geschafft!

Veröffentlicht von: Sven Willmann
Samstag, den 25. Juni 2011 um 17:19 Uhr

Liebe Besucher unserer Homepage,

nachdem es lange Zeit keine Aktualisierungen mehr auf unserer Seite gegeben hat, haben wir es nun geschafft, eine neue Homepage zu erstellen. Um die inhaltliche Gestaltung kümmern sich nun Ivana Roso und Ayleen Kaltenbach, der technische Betrieb bleibt weiterhin bei Sven Willmann. Bitte unterstützt Ivana und Ayleen mit Bildbeiträgen, kurzen Berichten aus den Mannschaften o.ä, sodass wir für die Zukunft mit einer aktuellen Seite aufwarten können.

In diesem Sinne wünschen wir Euch viel Spaß beim Durchstöbern unserer neuen Seite. Sollte es an der einen oder anderen Stelle noch kleinere Fehler geben, oder falls Ihr Verbesserungsvorschläge habt, haben wir hierfür natürlich gerne ein offenes Ohr!

Euer

KSV Hölzlebruck